



Gegen 03:30 Uhr wurden unsere Mitglieder am 30.04.2018 durch ihre Pager aus dem Schlaf gerissen und zu einem Verkehrsunfall im die Badner Straße alarmiert. Am Einsatzort angekommen wurde wir von der bereits anwesenden Polizei über die Lage informiert. Ein PKW kam aus ungeklärter Ursache von der Fahrbahn ab und beschädigte dabei eine Straßenlaterne sowie einen Zaun.

Während der Absicherungsmaßnahmen wurde bereits der Gemeindeelektriker über die beschädigte Laterne informiert. Mittels Seilwinde und Rangierroller wurde das Fahrzeug von der Unfallstelle verbracht und verkehrssicher abgestellt. Zum Abschluss wurde noch die Laterne abmontiert und die Fahrbahn gereinigt. Nach rund 40 Minuten konnten die 15 anwesenden Mitglieder wieder in das Feuerwehrhaus einrücken.

{gallery}/2018/Einsaetze/E049{/gallery}